

## Un signal positif pour l'arrivée de la LGV à Toulouse

Réaction de Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole

"La mission confiée par le Premier ministre, Jean Castex, à Etienne Guyot, préfet de la région Occitanie, et préfet de la Haute-Garonne, d'assurer la coordination et la mise en œuvre du projet de la LGV Sud-Ouest, est un signal très positif : la Ligne à Grande Vitesse accélère et je m'en réjouis.

Avec Carole Delga, Présidente de région Occitanie, nous en avons d'ailleurs expressément formulé la demande par courrier au Ministre des transports et au Premier ministre, le 9 juin dernier. Dès mon entretien l'an dernier avec Jean Castex, le 28 août 2020 en présence du préfet Guyot, j'avais formulé cette idée. Nous avons donc été entendus.

Je ne peux que me satisfaire de voir pris en considération les besoins de notre territoire en matière de transports. Pourtant, je reste et resterai vigilant quant au respect du calendrier accéléré du Grand projet ferroviaire du Sud-Ouest.

Les ultimes conditions nécessaires à son démarrage effectif, en priorité la création de la société de projet de financement, restent à concrétiser.

Il ne s'agit donc pas uniquement de se satisfaire, mais bien de poursuivre ardemment le travail pour que la LGV vienne donner ce nouveau souffle dont nos entreprises ont tant besoin et ainsi favoriser la création de nouveaux emplois locaux."

---

### Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole  
31000 Toulouse

tel. 05 61 22 21 47

[service.presse@toulouse-metropole.fr](mailto:service.presse@toulouse-metropole.fr)

[espacepresse.toulouse-metropole.fr](http://espacepresse.toulouse-metropole.fr)

Suivez toutes les informations du  
service de presse sur le fil  
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

